

convocatoria de medios (solo gráficos)

ALTOS CARGOS REPRESENTATIVOS DEL COMITÉ DEL ESPACIO EUROPEO DE INVESTIGACIÓN VISITAN EL CESGA

Acto: Visita del ERAC (Comité del Espacio Europeo de Investigación) al Centro de

Supercomputación de Galicia, CESGA. **Día:** Miércoles, 9 de Junio, 2010

Hora: 17:30 horas

Lugar: Centro de Supercomputación de Galicia, CESGA.

Avda. de Vigo, s/n

Campus Sur, Santiago de Compostela

Santiago, martes 8 de junio, 2010.- Mañana miércoles 9 de Junio, a las 17:30 horas, los miembros del ERAC (*Comité del Espacio Europeo de Investigación*), visitarán el Centro de Supercomputación de Galicia, CESGA. El ERAC es un órgano consultivo que asiste a la Comisión Europea y el Consejo de la Unión Europea en el desempeño de las tareas de estas instituciones en el ámbito de la investigación y el desarrollo tecnológico; está formado por altos cargos de la Comisión Europea y de órganos de investigación de los países miembros.

Durante su visita al CESGA, los miembros del ERAC asistirán a una presentación a cargo de la Dirección General de I+D+i de la Xunta de Galicia y de la Dirección del CESGA contando también con la participación del Secretario General de Universidades de la Xunta de Galicia. En el CESGA visitarán las instalaciones que alojan al Supercomputador FinisTerrae.

El Comité está encabezado por el gallego José Manuel Silva, Director General de Investigación de la Comisión Europea, participando además en la visita el Secretario General de Universidades, José Alberto Diez de Castro y destacados cargos del Ministerio de Ciencia e Innovación como la Directora General de Cooperación Internacional y Relaciones Institucionales, Monserrat Torné Escasany.

El ERAC sustituye al CREST creado a principios de los años setenta por una Resolución del Consejo de las Comunidades Europeas, sustituida en 1995 por una nueva Resolución (de 28 de septiembre de 1995) del Consejo de la Unión Europea. Las actividades del ERAC han ido adquiriendo mayor importancia debido al aumento del protagonismo de la investigación y desarrollo tecnológico en Europa, reconocido hoy en día como un elemento importante de la competitividad y el crecimiento económico europeo.

En la actualidad el ERAC determina las prioridades estratégicas para la política de la UE en el ámbito de la investigación y desarrollo tecnológico, ayudando a la Comisión Europea a elaborar y enfocar los programas de investigación de la UE, promueve la coordinación de la UE y Estados miembros de sus actividades de investigación para garantizar la coherencia entre la política de la UE y las políticas nacionales, supervisa la evaluación independiente de los Programas Marco para la Investigación de la UE y los llamados Programas Específicos y contribuye a la formulación de la estrategia de la UE para la cooperación internacional en el ámbito de la investigación.

El comité está compuesto por dos representantes para la política de I+D+i de cada Estado miembro de la UE designados por su Gobierno y dos representantes de la Comisión designados por esta, que ostenta además la Presidencia. Los estados asociados de la UE así como los estados miembros de la EFTA e Israel tienen representación en ERAC como observadores.









convocatoria de medios (solo gráficos)

Más información:

http://www.consilium.europa.eu/crest

CESGA: 98156 9810

Acerca del CESGA: El Centro de Supercomputación de Galicia (CESGA) es una Fundación participada por la Xunta de Galicia y por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC). Desde su creación en 1993, el CESGA tiene la misión de contribuir al avance de la ciencia y la técnica mediante la investigación y aplicación de computación y comunicaciones de altas prestaciones, en colaboración con otras instituciones, para beneficio de la sociedad.





